
第一次工作小組會議 
會議紀錄 

 
一、會議時間：110年03月10日(三) 19：30~21：30 

二、會議地點：菁芳園餐廳            (彰化縣田尾鄉打簾村張厝巷73-1號) 

三、主席：羅國誌　　　　　會議記錄：劉碧霞 

四、出席人員： 

   張書杰、高惠美、羅國誌、張紀涵、劉遠哲、林湧泉、羅婉眉 

、劉碧霞 

請假 ：  巫鴻澤 

 

五、主席報告： 

1.目前工作組別已底定如以下連結：https：
//drive.google.com/drive/u/2/folders/1by_upGbduiEi7-WyKDbr6fU2cNf
E5DIZ 

            根據專長特選各組長如下： 

            場佈組：劉遠哲(組長)、張紀涵 

            活動組：林湧泉 

            文宣組：羅婉眉 

            行政組：劉碧霞 

            資源組：由執行組兼任 

            機動組：仍尋求人才中 

分組底定代表任務及重擔的開始，除各司其責每周設立進度外，我們
必須相互協助及支援。 

2.3月份工作重點: 

          (1).舉辦代表會與村長、社區理事長說明會。 

          (2).主題展主題及資源盤點做最後確認。 

          (3).逐一拜訪及確認每個展場單位觀念及做法是否符合本次活動精神。 

    4月份工作重點: 

          (1).舉辦鄉民公聽會。 

          (2).各展點觀摩交流(預計四月中旬)。 

https://drive.google.com/drive/u/2/folders/1by_upGbduiEi7-WyKDbr6fU2cNfE5DIZ
https://drive.google.com/drive/u/2/folders/1by_upGbduiEi7-WyKDbr6fU2cNfE5DIZ
https://drive.google.com/drive/u/2/folders/1by_upGbduiEi7-WyKDbr6fU2cNfE5DIZ


 

 

  

 

六、報告事項： 

1. 各組長自我介紹及對於田尾嘉年華了解及期待 ： 略 

   湧泉之前描繪的嘉年華樣貌，真是金句展情境 畫面感十足! 

          2. 杰哥報告嘉年華會概略範圍、參與商家專長及預備設置，約50個檢 

              查點待後續選定。 

              仍有商家需要深度訪談，以確認商家是否目標一致、期望值得託付 

               並有所革新。 

七、討論提案 ：  

案由一：如何安排各位組長或組員能參與各商家訪談及連結，以便與

其建立信賴關係進而協助其整合行銷。 

提案人： 張書杰 

決議：請總幹事擬預備訪談的對象及時間表於群組內提共訊息讓各組

員早作時間安排撥冗一同前往。 

           活動時間暫訂110年3月~4月 

 

案由二：此次嘉年華會主要是推廣園藝美學、田尾休閒文化抑或是綠

色環境教育、食農教育也包刮嗎?這些必須清楚才能說服參加者誰應該
參加，誰下次再參加。一方面盤點我們商家的資源是否能沿著這個主

軸好好發揮。 

提案人：劉碧霞 

書杰說明： 

活動的核心目的太多會無法有效推動，此次仍是以對植物及花卉美學
及體驗田尾鄉間風情為最大的價值。目標很美好但須逐步進化活動技
術修正後達成。另將本次推動最大的問題仍不是財力或物力資源夠不
夠等，是在於會員認為資源分配不公，人情壓力需要被排解需要舉辦
公聽會增進與鄉民及會員的了解後再凝結各方力量以期達到最大的共
效。 

 



案由三： 

承Grace之提案認為應該再把消費者也就是需要行銷的對象找出來，也
就是誰是我們主要的顧客群，據我以往辦活動的經驗是否該更定調若
我們的slogan深植人心的標題通常可以吸引更多愛好者加入，例如我
的雨林花園及有種生活就是好例子。 

提案人：劉遠哲 

          決議： 

於下次會議一併討論，我們撰寫出初步提案，再交由會員一起投票表

決，經由腦力激盪的火花，定有亮點的答案出來。 

 

案由四： 

通常假日民生路及民族路的交通就是一個堵字，各商家的卸貨及民眾

的停車就是一個大問題會讓外來民眾來此玩性全無，是否有考慮到這

部分的規劃。 

提案人：林湧泉 

書杰說明： 

本次活動路線已避開觀光及各商家主要活動的路線，在清晨之際領略
於鄉間小路，清爽的涼風及人文風景。不過我們仍需要許多志工的導
引，鄉長說號召各村內媽媽教室及社工們都是很好的資源，屆時需要
做活動前教育，交通指揮等其餘細節活動組再做規劃。 

 

八、臨時動議： 

1.婉眉提：誰可以協助我wordpress美編的部分? 

 遠哲可以協助美編，文書的部分Grace也可以協助，會員中的人才濟濟
，可以在群組中出聲號召有志之士。 

2.書杰提：為方便各組分工的追蹤管理，將著手設計一個專案管理工
作表，提供大家使用。 

3.書杰提4月份開始第一次公聽會，對象是鄉民代表們、村長及村民，
有各類的聽眾及不同聲音我們如何面對及回應就是一個好考驗，我們

每個人都要有上台被檢驗及做好回應的經驗。 

4.下周討論主題：主題名稱"田尾嘉年華"以外，是否有更好的名稱?活
動的slogan是甚麼，下次例會討論。 



 

九、散會。 

 


